
VERBALE DEL COMITATO DI ZONA DI SALA DI CESENATICO
N°7 del 05/09/23

Oggetto: verbale seduta del Comitato di Zona di Sala del 05/09/2023

Il 5 settembre 2023, alle ore 20,30, presso la saletta di Romagna Banca, si è riunito
il Comitato di zona di Sala.

Sono presenti i componenti del Comitato di zona: Gardini Alain, Medri Andrea, Pasini
Marilena, Pieri Marino, Saccomandi Arianna, Vallorani Carlo.
É assente Quoti Riccardo.

La riunione ha inizio alle 20,45.
Presiede la riunione Pasini Marilena. L’incarico di redigere il presente verbale viene
affidato a Saccomandi Arianna.

Si discute il seguente O.d.G.:
1- Lavori di ripristino eseguiti post alluvione
2- Informazioni varie sui prossimi lavori di manutenzione / ripristino
3- Resoconto festa del comitato del 14-15/07/2023
4- Varie ed eventuali

1. La presidente informa i cittadini che sono iniziati i lavori di ripristino del torrente
Olca e nel mese in corso inizieranno gli sfalci e i lavori di ripristino degli argini del
torrente Pisciatello.

2. Informa i cittadini riguardo ai lavori eseguiti nel quartiere:
rifacimento della segnaletica orizzontale in via Canale Bonificazione (zona “Gnaffa”)
e via Campone (zona “Borgo”), rifacimento dell’asfalto nella vicinale di via Campone
(zona “Borgo”).
Si informano i cittadini che prossimamente verranno eseguiti lavori per asfalti e
manutenzione del marciapiede in via Campone Sala (zona “centro”).

3. La presidente informa i cittadini della buona riuscita e degli incassi della Festa
D'estate.
Il ricavato della festa di 2000 euro è stato devoluto all’associazione a “I Bambini al
primo posto”.
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Si ringraziano in particolare Daniela Buda, Cooperativa Muratori e Bruno Sound che
si sono messi a disposizione gratuitamente.

4. Si ricorda il termine ultimo (15 ottobre) per la presentazione delle perizie con
richiesta danni, a seguito dell’alluvione.

● Segnalazioni e richieste dei cittadini:

- I cittadini segnalano la pericolosità dei dissuasori di velocità installati nella
vicinale di via Canale Bonificazione, in quanto ritenuti troppo alti e ad ostacolo
per il passaggio di automobili e mezzi agricoli.
Segnalano anche la mancanza di visibilità in uscita dalla vicinale su via
Canale Bonificazione, a causa di una siepe privata.

- Richiesta segnaletica con limiti di velocità a 30 km/h, nella vicinale di via
Campone Sala.

- Si segnalano alcune problematiche in via Romagna:
-la strada è franata al margine destro all’incrocio con via Campone Sala (civico
1);
-l’asfalto si sta deteriorando lungo la banchina destra, in direzione via
Campone Sala;
-l’incrocio dissestato con via Campone Sala e la presenza dei cartelli di
segnaletica verticale troppo sporgenti, ostacolano il passaggio dei camion
diretti verso le aziende qui ubicate.
-Si richiede l’installazione di due dossi all’altezza del civico 1.
Viene comunicata, dal proprietario del terreno tra via Campone e via
Romagna, la disponibilità di concessione al Comune di una piccola parte di
terreno per dar modo di proseguire la pista ciclabile. Quest'ultima
funzionerebbe da deterrente per la velocità e garantirebbe la sicurezza degli
studenti che devono raggiungere la fermata dell’autobus.

●Si comunica la data del prossimo incontro del Comitato: martedì 3 ottobre 2023, ore
20.30

La riunione si conclude alle 21,40.

Il consigliere con funzione di segretario Il presidente
Saccomandi Arianna Pasini Marilena


